

## **La “rabia” del director del diario de Valencia**

El Sr. Carrascosa nos llama desgraciados, chalados, mesiánicos, amigos de los terroristas; y a nuestro Presidente le llama cobarde.

Dice sentir rabia por no poder rompernos la cara. Dice que queremos romper España, que la Comunidad Valenciana se paralice en su crecimiento.

Nos dice todo esto a nosotros, a los aragoneses, lanzándonos epítetos de auténtico canalla.

Dice que nos importa un huevo el campo, su campo será, suponemos, también los "otros campos", las urbanizaciones que piensan hacer, con el agua que nace en nuestras montañas y corre por nuestra tierra, que podría regar nuestros inmensos secarrales, evitando así que Aragón se desertice, se convierta en basurero de España, amplíe los campos de tiro, para que vengan a disparar los soldados valencianos de Bétera, por ejemplo.

¿Sabe el Sr. Carrascosa, que el 60% del agua que corre por el Ebro nace en territorio aragonés...?

¿Quién puede permanecer callado ante semejante latrocinio...?

Publicado en el periódico El Aragonés, edición del 15 al 30 de diciembre de 2.002

Nota del autor: Este artículo lo publicó el 5 de diciembre de 2.002 Herald de Aragón, con el título “Insultos y ofensas”.

El Director de El País, con fecha 7 de febrero de 2.003, me remite una nota directa firmada, diciéndome que no lo publica por exceso de originales.

Pamplinas. A la hora de la verdad, todos, cuanto más poderosos, suelen unirse en defensa del otro poderoso; y en este caso, el poderoso, ese es quien pide el trasvase del Ebro, el Arco Mediterráneo, no quien desea evitarlo, Aragón.